

werden auf 640 m², dem größten Stand von Amann Girschbach bisher auf der IDS, zeigen, wie wir Behandlungsabläufe in zahntechnischen Laboren und Zahnarztpraxen in einem perfekten dentalen Workflow smart, einfach und lückenlos miteinander verbinden – alles mit dem Ziel, die Zahnmedizin von morgen schon heute für alle im Prozess Beteiligten besser zu machen. Wir freuen uns außerdem schon sehr, auf das persönliche Treffen und den Austausch mit unseren Kunden und Partnern, sowie darauf,

viele neue Besucher kennenzulernen. In diesem Jahr wird es bei Amann Girschbach einen Messebonus geben. Bei Registrierung auf unserer Website erhält jeder Besucher schon im Vorfeld einen Promo-Code, den er beim Kauf ausgewählter Produkte einlösen kann. Schnell sein lohnt sich dabei, denn je früher man sich unter ids.amanngirschbach.com registriert, desto höher fällt der Bonus aus.“

Halle 1.2 Stand C40/D41

QR-Code: Einfach QR-Code scannen und loslegen: ids.amanngirschbach.com



Uwe Heermann, Vertriebs- und Marketingleiter Argen Dental

„**WELCOME TO THE ARGEN FAMILY!** Gemeinsam mit unseren Kollegen aus den USA, Kanada und UK freuen wir uns auf die persönlichen Gespräche und Begegnungen mit der ganzen Welt. Seit der Gründung von Argen Dental ist die Familie Woolf mit dabei – auch dieses Jahr kommt Eigentümer und CEO Anton Woolf sowie das gesamte internationale Team. Wir sind in über 100 Ländern vertreten mit eigenen Standorten wie in Düsseldorf und mit Distributoren. Daher ist die IDS für uns eine sehr wichtige Kommunikationsplattform mit den Besuchern, unseren Kunden, Händlern, Kollegen – kurzum mit neuen und bekannten Gesichtern. 100 Jahre IDS, da gibt es natürlich auch Jubiläumsangebote für unsere Kunden.

Materials, Equipment, Support – wir stellen nur Produkte und Technologien vor, die bei uns selbst erfolgreich eingesetzt werden. Materials: Wir präsentieren unsere Discs aus Eigenfertigung – ArgenZ-Zirkonoxide in einzigartiger Sortimentsbreite, Kunststoffe, CoCr und Wachs – und natürlich alle bekannten Argen Materials wie Legierungen und INKA-Zähne. Equipment: Das ist die komplette CAD/CAM-Ausstattung für Dentallabore in jeder Unternehmensgröße. Zu dem Portfolio gehören drei



Argen Equipment Fräsmaschinen. Neu ist die kompakte 5-Achs Argen Equipment E, mit der Zirkon, PMMA und Wachs gefräst wird. Dazu gehören abgestimmte 3Shape-Scanner und neu: Exocad-Scanner, die eigene CAM-Software Argen Millbox, VHF Milling Software mit CAM-Fräsern und ganz neu: Argen 3D-Print mit Asiga Druckern und Resinen. Das neue Argen IS Implant System bieten wir mit kompatiblen Abutments und Prothetiklösungen für Implantataufbauten an. Verlässliche Dienstleistung

gen rund ums Fräsen & Drucken als Unterstützung für Dentallabore ergänzen unser breites Portfolio. Support: Egal, in welchem Technologie-Stadium sich Dentallabore befinden, wir unterstützen sie mit unserem eigenen ARGEN-Support. Telefonisch und vor Ort erhalten Zahntechniker schnelle und kompetente Unterstützung. Noch ein IDS-Highlight: Carsten Fischer zeigt live fantastische Ergebnisse mit unseren ArgenZ Multilayer-Zirkonoxiden – auf unserem neuen Stand.“



▣ Neu bei Argen: 3D-Asiga Drucker MAX UV und Asiga PRO4K80 und Argen-Resine

Halle 10.1 Gang C20/D29

Mark Stephen Pace, Dentaaurum

„100 JAHRE IDS – DENTAURUM ist stolz darauf, schon bei der ersten IDS im Jahr 1923 in Berlin als Aussteller dabei gewesen zu sein! Von Anfang an war Dentaaurum bei dieser Leistungsschau vertreten, um seine Produkte und Dienstleistungen zu präsentieren. Meine erste IDS war meines Wissens 1989 ... und damals empfand ich sie als unheimlich gewaltig. Heute ist sie um ein Vielfaches größer – und ich habe es noch nie geschafft, über die komplette Messe zu laufen und alles zu sehen!!

2004 trat Dr. Heibach seine neue Stelle als Geschäftsführer des VDDI an. Er besuchte in dem Jahr einige Firmen, Mitglieder des VDDI und aktive Unterstützer. Unter anderem besuchte er auch Dentaaurum. Bei unserer Unterhaltung habe ich ihm meine Einschätzung der Zukunft der IDS unverblümt mitgeteilt. Ich war der Meinung, die IDS, aber auch Messen im Allgemeinen, haben keine Zukunft, da das Internet und die künftigen Möglichkeiten, sich virtuell zu treffen und eine weltweite Reichweite zu haben, solche Messen überflüssig machen würden. Nun haben wir 2023 und feiern das 100-jährige Bestehen der IDS und ich habe über die Jahre und Jahrzehnte vor allem die persönlichen Begegnungen und die menschliche Interaktion auf dieser weltgrößten Dentalmesse zunehmend schätzen und lieben gelernt. Hier kommen so viele Men-



schen aus der ganzen Welt zusammen, hier tauscht man sich aus, hier kommen Emotionen und Gefühle auf – und ich habe mit der Zeit meine Haltung und meine Meinung geändert und angepasst. Es heißt doch so treffend: ‚You buy from people you like‘ – und auf der IDS trifft man diese Leute! Inzwischen bin ich seit vielen Jahren einer der größten Verfechter dieser Präsenzmesse. Ergänzt durch die Möglichkeiten des Internets, durch Apps, durch die